
  

 
7日は院長不在です。 

梅雨の時期になってきましたが、気温も上昇してきます。すでに冷房が必要な季節ですが、寒暖差には

十分注意していきたいところですね。 

毎回のお願いですが、キャンセル時にはできるだけ早めにお電話いただけると幸いです。 

無断キャンセルが続く方は次回の予約がとりにくくなりますのでご注意下さい。 

 

院長より一言 

介護保険の認定審査会の委員に任命され 2年間、隔週で審査委員会に出席しないといけなくなりまし

た。 

10年ぶりの長い 2年間が始まります。要支援や要介護をお持ちの方は、ひょっとしたら私が審査した 

人かもしれませんね？         
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連休中に河内の藤棚を観に行きました。初めて行ったのですが満

開の藤がとても見事でした。イマドキなのかたくさんのインバウン

ドの方がたくさん来られており、藤の色に合わせた洋服の外人さ

んがたくさんいました。こんなところにもインバウンドの波があるな

んてびっくりです。SNS の情報網ってすごいな～って改めて感

心・・・。 



   

 



    

  



   


